

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 19. September 2010

## Kindertagesstätte Arche Noah zu Besuch beim Bürgermeister!

Am vergangenen Donnerstag war die Kindertagesstätte Arche Noah zu Besuch bei Bürgermeister Bernd Müller. Alle Kinder haben ihr Wünsche geäußert, wie Mühlheim aus ihrer Sicht kinderfreundlicher gestaltet werden kann. Zum Beispiel sollte eine Rutsche auf dem Ludwigsplatz oder ein Klettergerüst im Bürgerpark installiert werden. Abschließend gab es noch eine Führung durch das Rathaus.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.